

NEWSPAPER

Kemenkumham Jateng Laksanakan Upacara Peringatan Hari Bhakti Imigrasi ke-73

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 27, 2023 - 00:55



Dok. Humas Kanwil

SEMARANG - Upacara Peringatan Hari Bhakti Imigrasi ke-73 dengan mengusung tema "Imigrasi Baru Untuk Indonesia Semakin Maju" dilaksanakan di Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah dengan Inspektur Upacara Kepala Kantor Wilayah, Dr. A Yuspahrudin.

Sementara untuk Perwira Upacara dan Komandan Upacara, kali ini dimandatkan masing-masing kepada Retno Mumpuni Kepala Rumah Detensi Imigrasi Semarang dan Guntur Sahat Hamonangan Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Semarang.

Dalam amanatnya, Kakanwil membacakan sambutan Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly yang memberikan apresiasi atas berbagai capaian yang telah membawa Direktorat Jenderal imigrasi menjadi lebih baik.

“Inovasi dan prestasi yang telah dihasilkan baik berupa fasilitas pelayanan masyarakat kegiatan penegakan hukum serta fasilitator pembangunan ekonomi telah memberikan Citra positif Direktorat Jenderal imigrasi jembatan masyarakat,”

Mengingat seiring perkembangan zaman dan situasi global, pada kesempatan ini ia menegaskan fungsi Imigrasi sebagai pendorong kemajuan ekonomi bangsa dan penegakan hukum demi keamanan negara dengan berkolaborasi dengan berbagai instansi terkait.

“Imigrasi harus selalu mengembangkan berbagai inovasi serta penerapan berbagai kebijakan yang kiranya dapat mengakselerasi percepatan roda ekonomi serta melibatkan seluruh elemen masyarakat dan mampu memberikan pelayanan keimigrasian yang terbaik bagi masyarakat,” tegas Yuspahrudin.

“Memberikan kepastian hukum kepada masyarakat merupakan bentuk tertinggi dalam pelayanan sehingga masyarakat merasa nyaman dan tidak merasakan diskriminasi. Jika penegakan hukum sudah baik, pelayanan pun akan menjadi baik pula. Sehingga keamanan negara menjadi terjamin dan investasi-investasi akan berdatangan ke Indonesia. Meningkatnya investasi akan masuk hutan berimbas kepada meningkatnya kesejahteraan masyarakat,” lanjutnya.

Tak hanya konsen terhadap isu eksternal, Menkumham juga menekankan pentingnya penguatan internal Direktorat Jenderal Imigrasi yang merupakan faktor penting untuk membangun Imigrasi lebih kuat ke depan.

“Saya berpesan kepada seluruh Insan Imigrasi untuk tetap patuh dan tekun dalam menjalankan fungsi yang diemba. Jadikanlah pekerjaan yang dijalani sebagai ibadah yang dipertanggungjawabkan tidak hanya di depan pimpinan dan keluarga melainkan juga di hadapan Tuhan Yang Maha Kuasa,” pungkasnya.

Turut hadir mengikuti upacara para Pimti Pratama beserta Pejabat Administrasi, Kepala UPT se-Kota Semarang, Tim Pengawasan Orang Asing Provinsi Jawa Tengah, Pejabat Fungsional Tertentu, Pelaksana, hingga CPNS.